
第２回 大手前高等学校 学校協議会 議事録 

 

日時 平成２６年１２月１０日（木）１４時～１６時 

場所 校長室 

 

１．校長挨拶 

２．会長挨拶 

３．委員・教員自己紹介 

４．学校からの報告 

○学校の近況について 

○授業アンケートについて 

○行事等の報告 

○集中セミナーについて 

５．委員からの意見・質問 

質問 新任の先生も授業アンケートを受けるのか。 

回答 講師、教諭を問わず全員が受けます。 

質問 授業アンケートは役に立っているか。 

回答 役に立っていると感じています。経験の浅い教員がより参考になる。 

意見 金蘭会の中で行われているセミナーは人材バンクの役割をしているので、金蘭会のみならず、生徒に 

還元できないか。 

意見 学区撤廃により大手前はかなり高い倍率である｡進路希望している生徒は多い。進学してほしい高校

である。 

質問 集中セミナーについて、各講座の人数は何人か。 

回答 少ないところは５人ほど、多いところは５０人ほどです。 

質問 時間はどれくらいか。 

回答 長いところは１日中。短いところでも２時間程度。 

意見 中学生１、２年が「チャレンジテスト」を受ける。（英数国）それが内申書に影響する。 

塾では受験のテクニックが教えられるのでは。 

意見 勉強が好きになるというのは、先生との出会いが大きい。 

意見 先生の面白さがあるといいのではないか。余談を取り入れることで、授業に興味をもてればいいので 

はないか。 

意見 子どもの情緒を支える家庭をサポートしないといけない状況になってきている。 

先生方の担える範囲で担っていただきたい。 

 

 


